

Elternbrief 3

Liebe Eltern,
zum Ende des ersten Halbjahres melde ich mich bei Ihnen mit den neusten Informationen:

1. Jugend musiziert

Auch in diesem Jahr haben wir den Regionalwettbewerb Jugend musiziert durchgeführt. Dabei handelt es sich um das renomierteste Musikförderprojekt Deutschlands, an dem auch Schülerinnen und Schüler Deutscher Auslandsschule teilnehmen können. In diesem Jahr konnten sich 11 von 23 Wertungen für die nächste Runde, die in Athen stattfindet und an der die Schulen aus Italien, Griechenland, der Türkei, Palästina und den anderen deutschen Schulen in Ägypten teilnehmen, qualifizieren.

Die Ergebnisse der ESK-Teilnehmer:

Pop solo (Begleitungen können auch gewertet werden, kommen aber nicht weiter)

Farida Khodeir, 6a (AG 3) 2. Preis
Zeina Youssef, 10b (Begl.) ---
Pascal Nabil, 7d (AG 3) 2. Preis
Bassel Gamil, 8a (Begleitung) 1. Preis
Haya El Bahrawi, 7d (AG 3) 2. Preis
Bilal Abd Elsalam, 9a (Begl.) ---
Marie Hanna, 10b (AG 4) 2. Preis
Hussein Abdelhady, 8a (Begl.) 2. Preis
Sara El Bahey, 8b (AG 4) 1. Preis OHNE Weiterleitung
Adam De Lueg, 8b (Begleitung) 1. Preis
Sarah Abdel Fattah, 9a (AG 4) 1. Preis MIT Weiterleitung
Mariam Mansour, 10a (AG 5) 1. Preis MIT Weiterleitung
Laila Tarek, 10b (Begleitung) ---
Farida Gamal, 11a (AG 5) 1. Preis MIT Weiterleitung
Laila Ashraf, ehem. (AG 6) 1. Preis MIT Weiterleitung

Desweiteren hat Laila Ashraf auch in der Kategorie Vokalensemble mit einer Partnerin von der DSBK nach Athen geschafft. Hussein Abdelhady ist mit seinem Partner von der DEO in der Kategorie Gitarrenduo weiter.

Wir gratulieren allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern und wünschen den Teilnehmern in der nächsten Runde viel Erfolg!!

2. Elternsprechtage

Der Elternsprechtage findet am 05.02.2019 zwischen 13h und 18h statt. Bitte vereinbaren Sie, anders als in den vergangenen Jahren, einen Termin direkt mit dem Lehrern, die Sie gerne sprechen möchten. Schreiben Sie bitte dazu dem entsprechenden Kollegen eine E-Mail. Eine Koordination über Frau Basma kann aufgrund der Vielzahl an Eltern nicht mehr über Frau Basma erfolgen. Ich danke für Ihr Verständnis.

3. Schulentwicklung an der ESK: 07.02.19

Eine gute Schule bleibt nur gut, wenn sie sich weiterentwickelt und an ihren Stärken und Schwächen arbeitet, Chancen und Risiken erkennt und darauf reagiert. Dies möchten wir gerne mit dem gesamten Kollegium und einer Abordnung der Schülerinnen und Schüler, sowie einer Abordnung der Eltern gerne tun. Am 07.02.19 nehmen wir uns einen ganzen Tag Zeit und fahren gemeinsam nach Anafora um dort miteinander zu sprechen und zu beraten. Für die Schülerinnen und Schüler, die nicht mitfahren, ist an diesem Tag Studientag. Das bedeutet, dass die Schülerinnen und Schüler von den Lehrerinnen und Lehrern Aufgaben gestellt bekommen, die sie dann zu Hause an diesem Tag bearbeiten. Die Schule ist an diesem Tag geschlossen. Sollten Sie Anregungen haben in Bezug auf die Stärken, Schwächen, Chancen und Risiken der Schule, wenden Sie sich gerne an Ihre KEV, die werden dann Ihre Anregungen zu unserem Schulentwicklungstag mitbringen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre

Annette Vogt

Kairo, 29.01.2019